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Loscongresistasde IosVlColoquiosHistóricosde
. Extremadura visitarán Galisteo

• Un matrimonio jarandillano, agraciado con 21
de pesetas en la lotería .

GALISTEO. -- (Corresponsal,
Franclsco de Jesús Valverde Luengo.)

Don José Marfa MuRoz Claro, secre-
tario del Centro de Iniciatívas y Tu-
rismo de Tc^jillo ha conflrmado la vl-
sita que realizarán los asistentes a los
VI Coloquíos Históricos de Extrema-
dura a esta vllla de Galísteo. Los cita-
dos coloquíos tendrán lugar en Truji-
llo los dias 23, 24, 25 y 28 de septiem-
bre, dedicando ese último dfa, domín-
go, a una excursión por Galisteo y Pla-
sencia, donde se clausurarán

En esta vílla ser3n iecibidos por el
Ayuntamíento y se glrará vísíta al re-
cinto amurallado, resto del Alcázar,
Toae o Picota, puente sobre el rio Jer-
te, y demás lugares de interés. A con-
tinuacíón los asistentes serán obse-
quiados con un vino de honor por la
Corporácíón Municipal y con la en-
trega de una publicación referente a
Galisteo y sus monumentos.

El corresponsal que^ffrma estas lf-
neas, presentará en las jornadas de
trabajo un estudio sobre la centenaria
Cofradfa del Niflo Dlos de Galisteo,
que de una manera ininterrumplda si-
gue celebrando sus actos desde la
primera mitad del síglo XVI, según
reza en sus estatutos.

millones

JARANDILLA: A un matri-
monio jarandillano le to-
can 21 millones en la lote-
ría.

JARANDII,LA. - (Corresponsal,
Valentfn Soria.)

Don Emilio Robles Pizarro y doña
Briglda Marfn, naturales de Jarandilla
y residentes en Madrid han sido agra-
ciados en Madrid con la Loteria Na-
cional con un premio de veintiún mi-
llones de pesetas. En un hotel de la
localidad han ínvitado a todo el ve-
cindarlo a una velada con una or-
questa de Cáceres.

COLONIA VERANIEGA
Dirigida por don Pedro Mejías Rei-

gada, sacerdote de la Sagrada Familia
de Barcelona, está pasando unas va-
caciones una colonia veraniega de
alumnado que hace sus estudios en
Barcelona. Están alojados en las ins-
talaciones que fueron de la Escuela
Hogar y del Patronato de la V'irgen de
la Berrocosa, y que han cerrado sus
puertas cara el curso escolar 1976 - 77.

MATRICULA EN EL COLEGIO NA-
CIONAL

En el coleglo nacional mixto «Con-
quistador Gaspar de Loaysa» queda
abierto el perlodo de matrícula, desde
el día uno al quince de septiembre.

VALENCIA DE ALCANTA-
RA: Falleció a'las 48 hóras
de enterrarse su padre po-
lítico
VALENCIA DE ALCANTARA. -

(Coaesponsal, Manuel Romero Cas-
tro.)

Ha fallecido de infarto de miocardio
don Gregorio del Rlo Garcfa.

El señor del Rfo, se habfa despla-
zado desde Madrld, para asistir al se-
pelio de su padre político y murió a las
48 horas de enterrarse éste.

ARROYO DE LA LU7.: Obras
de alcantarillado

ARROYO DE LA LUZ. - ( Corres-
ponsal, J. Gómez Espada.)

Han comenzado las obras de alcan-
tarillado y cot^ducción de aguas por la
calle de La Parra y adyacentes. Estas
obras las están sufragando en su tota-
lidad los vecinos sin ayuda municipal
de ninguna clase, pues hasta el pm-
yecto -apmximadamente un míllón
de pesetas- gravita sobre la econo-
mfa de estos vecinos, que por cierto
son los más económicamente débiles,
ya que la mayoría son obreros o pe-
queílos aparceros y que se las ven y se
las desean para conseguir las cerca de
quince mil pesetas que le cuesta a
cada uno de ellos la acometida gene-
ral, sin contar los gastos de la particu-
lar si es que quieren tener. retrete y
agua corriente en sus hogares.

Los problemas de Trujillo

« A este paso no lo arreglan ni
las quinielas»

Me parece estar escuchando el «Vals
de las Olas» cuando leo la carta de la
seflora de Mayans en un díario. Es cu-
rioso, saber que los yermos de antafío
desolados y sin gota de elemento lf-
quldo, les ha inducido a hacer esa
compra caprichosa.

Pero lo más curioso es el pensar de
una buena parte del sectorciudadano,
que sólo tfenen en cuenta el paísaje o
los estratos ancestrales, o ^quíen sa-
be?, a lo mejor tienen esperanza de
que el Trujillo ascienda a Tercera Di-
visión

Yo sé muy bien el rollo de los «ami-
guetes turgobrigenses», est9 claro que
el invento no es nuevo, pero no por
viejo deja de ser efectivo; sólo hace
falta encontrar la materia prima ade-
cuada, el lugar y..., está claro, los ser-
vicios serán ínmejorables, hasta que
las chovas acabarAn entrando por el
aro.

A rey muerto, rey puesto. Durante
siglos, la maravillosa naturaleza ha
cuidado que en los oasis nunca se se-
quen las palmeras; pero eso st, que la
vegetaclón no verdee demasiado, que
a lo peor (desde luego para ellos) los
esclavos se dan cuenta del gran nego-
cío, se enteran que más da una buena
ternera o el tomate en mata que los
exótlcos d9tlles del sefiorito. Y ami-

gos, los sefioritos tienen siglos de his-
toria y de experíencia. Aquello de que
entre lobos no se muerden, es más
cierto que Tn^jillo se quedó sin tren y
sin matadero.

^Qué la casita del Mayans afea el
entomo?, ;pues qué bien! ^Que nos
ponen un parador de turlsmo?, ;pues
vale! Pero amigos, pensar el porqué
las principales ciudades: Cáceres,
Plasencia, Corta, Navalmoral y hasta
Miajadas, su crecimiento ha sido in-
versamente proporcional al de la his-
tórica y legendaria patria de Pizarro (y
de otro modo más que quizá no inte-
rese sefialar). Aquf en Tt^jillo vamos
más «pa atrás» que «san Culera». Es
que tenemos la negra. Cada vez que
alguien nos quiere echar una mano,
;zas!, nos da el reúma.

Os acordaréis del cuidado que tu-
vieron los viejos caciques para no
afear la límpia polís con industrias.
mataderos o trenes; ;cuáñto hay que
agradecerles!, ;qué hubiera sido de
nosotros!, Trujillo creciendo; vamos,
que no podrfamos movernos de tan
apretqjados que fbamos a estar. Pues
nada, da la casualidad que los viejos
caciques emígran o se mueren, se
arruinan o les da la vena de largarse a
Madrid (a trabajar de incógnito y asf
poder pagar la cuota del club) y tene-
mos la oportunidad al quedarnos

Navalmoral: Temas de hoy

Mañana jneves,
pleno ordinario

NAVALMORAL DE LA MATA. - ICoaesponsal, J. Rubio.)

Tras el paréntesís veraniego, la actividad municipal recobra su activi-
dad. Hoy miércoles, a primeras horas de la tarde, se reunirá la comisión
municipal permanente para tratar asuntos de su competencia, mientras
que mañana, a la hora habitual, está convocado el pleno ordinario de la
Corporacíón correspondiente al mes de septiembre. Aún no disponemos
del orden del dfa de la Junta, pero es de suponer que en la misma se vean
los informes de los concejales señores Lirón Parra y Alvarez de la Vega
sobre urbanísmo y recogida de basuras y limpieza varia, respectivamen-
te; asimismo, cabe la posibilidad de que el Pleno decida sobre la Manco-
mun[dad de Municipios de la zona norte cacereña.

OTRA VEZ LAS FERIAS

En anteríor crónica hacfamos una llamada sobre la conveniencia de
que la Comísión Municipal de Festejos iniciara sus gestiones con vistas a
las cercanas ferias septembrinas de 3an MigueL Hoy, al tiempo que insis-
tlmos sobre el particular, recogemos la idea de un lector sobre la necesi-
dad de que las empresas comerciales de la ciudad se aúnen para potenciar
esos dfas feriales. La iniciatíva, comenta, podrfa muy bien partir de ellos,
pero en caso de que sí no fuera una reunión mAs o menos general servlrla a
la Alcaldfa, cuando menos, de respaldo para obrar luego en consecuencía
de acuerdo con lo alll expuesto. Dicho estA. Nuestro comunicante añade,
por otra parte, de la dejadez demostrada a lo Largo del tiempo por no
percatarse las autoridades locales del valor que las ferias tenfan y tendrán
en un futuro con un poco de atención que se les preste.

huérfanos de organizarnos y crearalgo
de riq ueza, y nada menos que nos llega
el relevo. Tras que éramos pocos...

Como os daréís cuenta, la cosa est9
clara: o se largan los amigos con la
música a otra parte (por ejemplo en el
túnel del tlempo) o nos seguimos lar-
gando nosotros a Madrid y aledaños
nacionales a sacarnos la sangre para
pagar la entrada del piso. El asunto es
más triste que la família Marazuela y
su folldórico carruaje.

^Y el chalet7 Pues amigos agarraros
al diccionario, el chalet está «sub - ju-
dice». Qué bonito, pero qué bonito es
eso de «sub - judice»... Me acaban de
decir que este mes se han marchado
más de treinta familias; pero que no se
preocupen los amiguitos, que por lo
que a mf respecta pienso aguantar un
poco más, lo más lejos iré a Cáceres y
vuelta «pal» pueblo.

«La Virgen de la Victoría, se está
muriendo de risa, de ver...» ;oh! nada
menos que a los tnijillanos que van a
dejar de comprar camisas en casa de...
y siguieron con corbatas bunkerianas.

De verdad, no soy el alcalde de Mós-
toles; pero nada malo serfa que nos
aplicáramos el cuento. Los obreros
parados da igual que paren ahora que
un año más tarde; el problema va a
seguir «in crescendo». O el pueblo de
Trujillo (perdón ciudad) se pone a
crear riqueza con sus materias primas,
que entren pesetas para mantener los
servicios del fontaneroo, el técnico de
la tele y el comercio, o vamos a ver la
futura realidad de un pueblo abando-
nado donde los reptiles se pasearán
sobre las ruinas de lo que fue una bella
ciudad; hasta sobre las ruinas de los
nuevos amiguetes que, para entonces
habrán elegido un nuevo coqjunto hís-
tórico (sus sucesores). Nosotros lo ve-
remos desde el parafso de los justos.

De verdad que esto no es ofender a
nadie; que no tengo manfa persecuto-
ria. O levantamos la cabeza, o nos la
levantan; o lo hacemos nosotros o ce-
n•amos por balance final.

ALFONSO NAHARRO RIERA

SANCTI - SPIRITUS: Pro-

blemas con el agua

SANCTI - SPIRITUS. - (Coaes-
ponsal, F. Guerrero Cantero.)

El agua sigue siendo el gran pro-
blema de este pueblo. S61o tenemos
suministro una o dos veces a la se-
mana durante media hora. Las obras
de instalación de tuberfa de la nueva
captación del rfo Zújar se encuentran
paralizadas; esperamos se reanuden
en breve, para poder darsolución a tan
penoso pmblema.

Navalmoral de la Mata

NO HABRA MAS FICHAJES
En el Campo Municipal de Talavera de la Reina se disputó el

partido devolución de visita entre el Talavera C. F. y el Moralo C. P.
EI resultado final fue favorable a los locales por 3-2. Comenzó
marcando el Moralo, y minutos después se producía el empate.
Volvieron a marcar los talaveranos otros dos tantos y redujo distan-
cias por fin el equipo verde.

NO HABRA MAS FICHAJES

Según se nos informa no habrá más fichajes, por el momento,
para la plantilla del Moralo. Los nombres dados en estas mismas
páginas de Cantero y José María han sido descartados. EI segundo,
al parecer, se tiene que incorporar en fecha inmediata al servicio
militar y el primero interesa mucho, según nos dicen, al equipo
blanquinegro placentino. Por otra parte, el traslado de un solo
jugador supondría, sólo en desplazamientos, unos gastos para el
Moralo que no pueden acometerse . n RUBIO.

Félix Fernández Montañés, entrenador
del Moralo, C. P.

«qUlERO PEDIR PACIENCIA A LA
AFICION. NOSOTROSTRABAJAREMOS

A TO PE»
Félix Fernández Montañés,

nuevo entrenador del Moralo C.
P., es hombre bien conocido por
la afición local, no en vano Félix
fue durante muchas temporadas
jugador del equipo local. Reti-
rado del fútbol activo obtuVO el
carnet de entrenador y pasó a di-
rigir al equipo de Talavera de la
Reina, San Prudencio; más tarde
formó parte del equipo técníco
del Talavera C. F., que milita en
la Tercera División. Para hablar
sobre el Moralo y sus objetivos de
cara a la Liga que comienza el
próximo dfa 5 hemos charlado
con Félix Fernández.

-EI equipo lo he visto -nos
dice- bien en líneas generales,
Hay mucha gente nueva que yo
no conocía y además hemos ti-
chado a cuatro jugadores que sf
conocía por óaberlos tenido en el
San Prudencio, en la Segunda
Regional de la zona centro y más
tarde en el Talavera amateur. Yo
he recomendado a Ia directiva
esos fichajes porque los conozco
y sé que pueden hacer un buen
papel en el Moralo.

-Usted sabe que el Moralo ha
tenido siempre un problema: el
económico. A la vista de ello que-
rfamos preguntarle: ^en esta Re-
gional Preferente en la que se
gastan millones, qué papel puede
hacer el Moralo C. P.?

-Vamos a intentar -lo esta-
mos haciendo oa- por todos los
medios hacer un equipo que lu-
che a tope. ;,Cómo hay que hacer
eso?, entrenando. Mi esperanza
en estos jugadores se cifra en que
entrenen, si lo consigo, el Moralo
dará mucha guerra por esos
éampos. Y hasta ahora, lo puedo
decir bien alto, están cum-
pliendo todos a plena satisfac-

ción.
--^ C ómo está el equipo en estos

momentos?
-Físicamente aún no se puede

'decir que el equipo esté a tope.
Llevamos entrenando a diario
desde hace un mes. EI equipo ne-
cesita conjunción y eso se lo-
grará cuando hayan pasado los
cuatro o cinco partidos iniciales
de la Liga.

-^Podrfa darnos un equipo, el
equipo que sacarfa usted en el
caso de que mañana comenzara
la Liga?

-Bueno, todavía es pronto
para dar una alineación. Más o
menos, si he de ser sincero, ya
tengo hecho el equipo, pero más
bien en bloque. Debemos esperar
unos días.

--Conoce usted, Félix, los
equipos que forman la Regional
Preferente, ^qué equipos, a su
juicio, pueden subir...?

-Mis referencias son ahora
por lo que dicen los medios de
difusión, creo que se ha refor-
zado mucho el Don Benito, el
Santa Ana también cuenta y, en
fin, Plasencia, Llerenense, G^are-
va, creo que anda también cñuy

Féliz Ferqándes, entrenador iel
Moralo C. P. -( Foto L. S. Bote. ►

bien, y luego, claro, hay que es-
perar el equipo que da la campa-
nada y Dios quiera uno de ellos
sea el Moralo.

--Ya por último, a su juicio,
^qué puesto puede ser el del Mo-
ralo en la tabla de clasificación?

^i por mí fuera seríamos los
primeros, pero hay que contar
con que los demás también lo de-
sean.

--LAlgo para la afición a unos
dfas tan sólo de que ruede el ba-
lón de forma oflcial?

-Quiero aprovechar esta oca-
sión que usted me brinda para
pedir a la afición todo su apoyo y
luego un poco de paciencia; yo
les prometo trabajo total, con
eso creo que está dicho todo.

-Muchas gracias.

Rubio

ALMORCHON: Realizadas
diversas obras

ALMORCHON. -. (Cosesponsal,
Benito Gallardos.) ^

Por tin se han realízado distintas
obras que han solucionado otros antos
problemas existentes. Se terminaron
las zarijas que conducfan los residuos
del pueblo y dieron comienzo las obras
para el arreglo de la carretera que
conduce al santuario de Nuestra Se-
ñora de Belén, que se encontraba
prácticamente intransítable, y que
por otra parte favorecerá el tráíco en
las ya cercanas flestas patronales.

Por otro lado son cada dfa más insis-
tentes los rumores sobre el próxímo
arreglo de la carretera entre Almor-
chón y Cabeza del Buey, que enlaza
con la C420 a la altura del puente si-
tuado sobre la línea del ferrocarrll
Madrid - Badajoz.

SE MARCHARON LOS
EMIGRANTES

Un año más, al terminar el mes de
agosto, termínó también la estancía
de numerosos vecinos, que se encon-
traban disfrutando sus vacacíones en
nuestra villa. Con su presencía nos hl-
cieron recordar viejos y afiorados
tíempos, y con su marcha dan paso a
un próximo y solítarlo invíerno.


